

La magia está aquí.

**Celebra las fiestas del 11 de noviembre
al 8 de enero.**

**Se requiere tickets y reservación
para el Parque Temático.**

Disneyland
RESORT
CALIFORNIA



La Temporada de Fiestas en Disneyland Resort

La temporada de fiestas es muy especial en “El Lugar Más Feliz de la Tierra” y la de este año, del 11 de noviembre de 2022 al 8 de enero de 2023, será particularmente especial ya que regresan muchas tradiciones festivas y entretenimiento sin igual.



Diversión festiva, alegres decoraciones, espectáculos nocturnos de temporada, la transformación de algunas de las atracciones favoritas, así como platillos y bebidas especiales, harán de estas fiestas algo muy especial, llenas de la magia de Disney.

Disney California Adventure Park

Disney Festival of Holidays

Explora las vistas, los sonidos y los sabores de una celebración festiva inspirada en diversas festividades culturales y tradiciones.

Disney ¡Viva Navidad!

Disfruta de la música festiva auténtica, los bailes, los adornos y una pizca de la magia de Disney. Únete a The Three Caballeros en una velada protagonizada por un grupo de músicos, bailarines y ¡marionetas gigantes en la Disney ¡Viva Navidad! Street Party.

Banquete de Festival

¡Pasa por Disney California Adventure Park para descubrir un mundo de deliciosas posibilidades durante el Festive Foods Marketplace! Complácese a tu paladar con bocados que satisfacen el apetito, bebidas alcohólicas y deliciosos postres ofrecidos en una gran variedad de lugares. Cada delicioso platillo está disponible durante el Disney Festival of Holidays, así que ¡no olvides tu apetito!

Día de Los Reyes Magos

Celebra el cierre de la temporada de fiestas con esta celebración especial que cuenta con decoraciones tradicionales, perfectas para tomarse fotografías.



Disneyland Park

Desfile A Christmas Fantasy Parade

Los simpáticos personajes de Disney se unen a Santa Claus en una feliz celebración musical, dirigiéndose a Main Street, U.S.A. Con renos saltarines, marchas de soldados de juguete, galletas de jengibre bailarinas y mucho más, ya comienza a lucir como en Navidad en Disneyland Park.

Hay Encanto Invernal en Sleeping Beauty's Winter Castle

Durante la Temporada de Fiestas en Disneyland Resort, el Castillo de la Bella Durmiente se engalana con carámbanos, guirnaldas y decoraciones festivas. Cada noche, reúnete para ver cómo el icónico castillo cobra vida. Mientras cae nieve y la música llena el aire, contempla como miles de luces titilantes se iluminan en etapas. ¡Es un espectáculo verdaderamente impresionante!



Iluminación de la Temporada de Fiestas de “it’s a small world” Holiday

Sé testigo de la magia cuando la caprichosa fachada de la atracción se ilumina en una exhibición espectacular. A medida que te acercas, escucharás la clásica canción sonando junto con un popurrí de canciones festivas. Cuando la tarde comienza a caer, reúnete en frente de la icónica fachada y disfruta de miles de luces centelleantes cobrar vida con brillo.

Haunted Mansion Holiday

Disfruta de un recorrido por la espeluznante y festiva transformación del lugar y conoce algunos de los verdaderos espíritus de la temporada de fiestas. Disfruta de algunas de tus vistas favoritas, sorpresas festivas especiales y personajes aterradores de la película de Tim Burton’s The Nightmare Before Christmas. El Pumpkin King Jack Skellington, Sally, Oogie Boogie y otros personajes desagradables estarán presentes.

Fuegos artificiales “Believe... In Holiday Magic”

Contempla la magia de las fiestas mientras los festivos fuegos artificiales, la música conmovedora y la nevaska le dan vida a la temporada. Mientras el cielo se ilumina con colores deslumbrantes, más de 80,000 luces titilantes iluminan el Castillo de Invierno de la Bella Durmiente con carámbanos relucientes y centelleantes torres cubiertas de nieve.

“it’s a small world” Holiday

Navega por un maravilloso canal invernal transformado con una fantástica decoración. Contempla encantadores adornos regionales a lo largo de toda tu gira mundial de alegría y diversión. Escucha al coro de niños disfrazados cantar una mezcla de canciones festivas tradicionales, además del clásico “It’s a Small World (After All)”



El entretenimiento, las experiencias y las ofertas pueden modificarse, estar limitados en disponibilidad o no estar disponibles, y están sujetos a cambios o cancelaciones sin aviso. La admisión al parque y sus ofertas no está garantizada. Se requieren reservaciones para el parque temático y admisión válida para el mismo parque en la misma fecha a fin de entrar al parque.

Las reservaciones para el parque son limitadas, están sujetas a disponibilidad y no están garantizadas.

¡Celebra la época más mágica del año con el encantador entretenimiento de invierno en ambos Parques, del 11 de noviembre al 8 de enero!

Fotos: Disney

La magia está aquí.

Disneyland
RESORT
CALIFORNIA

Celebra las fiestas del 11 de noviembre al 8 de enero.

Se requiere tickets y reservación para el Parque Temático.

